

# BERITA TERBARU

## Babinsa Koramil 0831-01 Simokerto Pentingnya Kebersamaan Jaga Keamanan

Arif Rido - [SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 17, 2024 - 15:15



SURABAYA - Dalam suasana yang penuh keakraban dan semangat kebersamaan, Serda Mutohar, Babinsa Kelurahan Simokerto dari Koramil 0831/01 Simokerto, bersama Tiga Pilar dan staf Kelurahan Simokerto, mengadakan silaturahmi dan halal bihalal dalam rangka Idul Fitri. Acara ini berlangsung di Balai RW, Jalan Granting Baru IV No 27, Kelurahan Simokerto, pada hari Rabu, 17 April 2024.

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua RW 7, Ibu Yayuk, beserta pengurusnya, menandakan pentingnya menjaga hubungan baik antara aparat dan masyarakat. Kegiatan pemantauan wilayah ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan, khususnya menjelang dan selama perayaan Idul Fitri, yang merupakan momen penting bagi umat Muslim.

Halal bihalal yang dilaksanakan setelah pemantauan wilayah menjadi momen yang tepat untuk saling memaafkan dan mempererat tali silaturahmi antara Babinsa dan masyarakat. Ini juga menjadi kesempatan bagi semua pihak untuk saling berbagi cerita dan pengalaman selama bulan suci Ramadan serta merencanakan kegiatan-kegiatan positif di masa yang akan datang.

Serda Mutohar dalam sambutannya menekankan pentingnya kebersamaan dan gotong royong dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan semakin memperkuat hubungan antara TNI dengan masyarakat," ujarnya.

Acara ini diwarnai dengan suasana yang hangat, penuh dengan tawa dan cerita, menunjukkan betapa pentingnya menjaga hubungan baik antara aparat dan warga. Kegiatan ini juga menjadi simbol dari komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Kegiatan pemantauan wilayah dan halal bihalal ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menjaga dan memperkuat hubungan antara TNI, pemerintah kelurahan, dan masyarakat, khususnya dalam menyambut dan merayakan hari besar keagamaan.